

## 急ブレーキによる車内転倒事故の発生について

本日1月15日(土)、運行中の市営バスが急ブレーキをかけたことにより、乗客が車内で転倒する事故が発生しました。負傷をされた方ならびにご家族に心よりお詫び申し上げます。

1 発生日時 1月15日(土) 午後2時19分頃

2 発生場所 青葉区大町二丁目13番先交差点

### 3 経過

川内営業所に所属する市営バス(※)が、前方の車に追従しながら晩翠通を走行し、事故発生場所の交差点に差し掛かった際、前方の車が黄色信号で停車したことにより、追突回避のため急ブレーキをかけ、その動揺で車内のお客様が転倒し、負傷したもの。

※午後2時5分仙台駅前発南吉成経由国見ヶ丘1丁目行

### 4 原因

バス乗務員が前方の車が交差点をそのまま進むものと思い込み追従していたことによる安全不確認と思われる。(現在警察で調査中)

5 乗務員 交通局自動車部川内営業所 会計年度任用職員(男性32歳)  
勤続3年6カ月(平成30年7月採用)

6 負傷者 7名(うち6名が救急搬送)

※救急搬送されない1名は、多少痛みはあるものの様子を見て判断するとの申し出

※救急搬送された6名については、打撲等の軽傷で治療を終え帰宅済

【救急搬送された方の内訳】

30代男性1名、30代女性1名、40代女性3名、50代女性1名

### 7 再発防止に向けた取り組み

全5営業所2出張所に「緊急事故速報」を発出し、十分な車間距離を保ち、交差点付近での危険予測および安全確認の再徹底を行うよう指示した。